
Verein der Ehemaligen und Förderer des Johann-Gottfried-Herder-

Gymnasiums 

 

Protokoll der Vorstandssitzung vom 04.11.2021 

Ort: Raum B001, Beginn 19:30 Uhr 

Die Sitzung fand unter Einhaltung der 3G Regeln statt.  

Teilnehmer: Frank Recker, Christoph Reupke, Ira Reupke, Andreas Sten-Ziemons, Christine 

Stinner, Barbara Grota (online), Florian Sander 

 

TOP 1:  Die Protokolle der Mitgliederversammlung vom 16.09.2021 und der Vorstandssitzung 

vom 16.09.2021 wurden einstimmig genehmigt 

TOP2:  Klärung der Zuständigkeiten – Schriftführer und Stellvertreter.  

Das Amt des Schriftführers ist nach Übernahme des Vorstandsvorsitz durch Frank 

Recker neu zu besetzen.  

Christine Stinner erklärt sich bereit das Amt zu übernehmen und. 

Andreas Sten-Ziemons erklärt sich bereit die Stellvertretung zu übernehmen  

Die Wahl der Schriftführerin und des Stellvertreters erfolgt einstimmig und die 

Wahl wird von den Gewählten angenommen.  

TOP 3: Teilnahme am Spendenprogramm Amazon Smile 

Amazon Smile ist ein Spendenprogramm von Amazon, das es ermöglicht 0,5% des 

Einkaufs an eine gemeinnützige Organisation abzuführen. Der Förderverein möchte 

daran teilnehmen und sich als gemeinnützige Organisation bei www.stifter.helfen.de 

registrieren. Die Einzelheiten der Registrierung, bei der die Gemeinnützigkeit 

nachgewiesen werden und sich der Vorstand verifizieren muss, wurden erörtert.  

Beschluss: Es wird einstimmig beschlossen den Förderverein beim Portal www.stifter-

helfen.de zu registrieren, um an Amazon Smile teilnehmen zu können.  

Frank und Christoph werden die Registrierung zusammen durchführen.  

Um möglichst viele FV-Mitglieder, Eltern und Schüler zur Nutzung von Amazon Smile 

zu bewegen, soll die Werbung über verschiedene Kanäle laufen. 

- E-Mail und Brief, bei rechtzeitiger Registrierung z.B. ein Weihnachtsbrief. 

- Webseite der Schule 

- über den Eltern-Info-Kanal der Lernplattform Moodle 

 

Die letztere Option wurde von Frau Grota vorgeschlagen. Dazu müsste noch mit Herrn 

Hamdorf geklärt werden, welche Rechte der Förderverein in Moodle bekommen kann.  



TOP 4: Antrag von Herrn Reich: „Anschaffung einer mobilen Soundanlage unter dem neuen 

Namen „Herder Kultur Anlage“ mit Wagen und Regenschutz.  

Hierbei geht es um den Ersatz der jetzigen defekten über 20 Jahre alten SV Anlage. Zu 

klären wäre noch die richtige Versicherung. Es existiert bereits eine Versicherung 

basierend auf einer veralteten Inventarliste. Herr Sanders fragt in der Lehrerschaft die 

Inventarliste an. Danach müsste diese aktualisiert werden. Christoph schaut sich Details 

zu möglichen Optionen einer Versicherung an. Um die Anschaffung der Soundanlage 

nicht zeitlich zu verzögern wird eine Versicherung für die Soundanlage und die 

aktualisierte Inventarliste erst nach Kauf möglich.  

Beschluss: der Antrag von Herrn Reich zur Anschaffung der „Herder Kultur Anlage“ mit 

Wagen und Regenschutz wird einstimmig angenommen. Die 3000€ werden bereitgestellt. 

Die Versicherung für die Soundanlage (Christoph Reupke) und in diesem Zusammenhang 

auch die Aktualisierung der Inventarliste (Herr Sanders) wird möglichst schnell geklärt. 

TOP 5: Antrag von Frau Feltges: „Beitrag zur 5er Exkursionen“ 

Es werden 5 € pro Schüler (bei 120 Schülern in Stufe 5) insgesamt 750€ für die 5er 

Exkursion als soziales und gemeinschaftsförderndes Projekt beantragt. 

Beschluss: Der Antrag wird einstimmig angenommen und der Betrag von 750€ 

bereitgestellt.  

TOP 6: Antrag von Frau Schmitz und Frau Möller: „Bastelmaterial für Schmuck für die 

„Diversity AG“ in Höhe von 50€ 

Beschluss: Der Antrag wird einstimmig angenommen und ein Betrag von 50€ 

bereitgestellt.  

TOP 7: Antrag von Frau Grota: „Anschaffung einer interaktiven Spielkonsole Lymb.io (Fun 

with Balls“) für die Übermittagsbetreuung in einer Größenordnung von 1500€ 

Das Spiel kann soweit ersichtlich für meist zwei Schüler gleichzeitig genutzt werden und 

wird zugunsten anderer Investitionen zurückgestellt. Frau Grota schaut zunächst einmal 

nach anderen Optionen, z.B. ob die Schule günstigere Konditionen erhält oder als Tester 

die Konsole für einen gewissen Zeitraum bereitgestellt bekommt. 

Beschluss: Der Antrag wird zurückgestellt 

TOP 8: Antrag von Frau Feltges: „Bleistifte mit Herder Logo und/oder Text.  

Frau Feltges bezieht sich auf einen früheren Antrag, in dem 300 Bleistifte mit Logo oder 

Text angeschafft wurden, um sie bei entsprechenden Gelegenheiten an die Schüler zu 

verteilen. Die anwesenden Vorstandsmitglieder wollen sich zunächst über mögliche 

Anbieter und Preise informieren und klären dies in den nächsten Wochen untereinander.  

Beschluss: Der Antrag wird zurückgestellt bis Details zum Anbieter; Menge und Preis 

geklärt sind.  

 



TOP 9: Herr Sander gibt einen Überblick über den Status genehmigter Anträge. 

Die ausstehenden Bestellungen der Mikroskope, der Lötkolben und der 

Sitzgelegenheiten für den Schulhof wurden aufgegeben und sind in Bearbeitung. Für die 

Lötkolben dauert dies beispielsweise wegen Lieferengpässen etwas länger.  

 

TOP 10: AXA Kunstversicherung in Höhe von 152€ 

Die Begleichung der Zahlung an die Versicherung ist in Klärung und wird bis zur nächsten 

Sitzung nachgereicht.  

TOP 11: Freistellungserklärung zur Körperschaftssteuer 

Christoph informiert darüber, dass die alle drei Jahre fällige Freistellungserklärung zur 

Körperschaftsteuer beim Finanzamt abgegeben wurde. Dies müsste zum ersten Mal online 

über ELSTER erfolgen. 

TOP12: Infoveranstaltung und Tag der offenen Tür für interessierte Eltern und Viertklässlern 

18.11.2021 19:00 Uhr Infoveranstaltung - Ira wird den Förderverein kurz vorstellen  

27.11.2021. 9-12:00 Uhr Tag der offenen Tür- Ira und Christine werden am Stand des 

Födervereins sein.  

 

Die Versammlung schließt um 20:30 Uhr 

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, den 17.März 2022 um 19:30Uhr statt.  

 

 

 

Christine Stinner         Frank Recker 

Schriftführerin        Vorsitzender 

 


